

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs

Numéro 79

Problèmes de connexion

Les liquidateurs sont informés que certaines personnes connaissent des problèmes de connexion avec le site internet de la liquidation.

Après contrôle, il s'avère fréquemment qu'un problème technique existe auprès du demandeur.

Les liquidateurs ne peuvent pas intervenir dans ce domaine, ils invitent chaque personne ayant rencontré ce genre de problèmes de vérifier son matériel avec son prestataire de services informatiques.

Luxembourg, le 25 mars 2024

Les liquidateurs judiciaires

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME